

CONCLUSIONES

Las estadísticas de casos y mortalidad de tuberculosis pulmonar, ha descendido en los últimos años, pero siguen presentándose casos y defunciones por esta enfermedad; debemos seguir trabajando constantemente y unidos dentro de nuestro equipo de salud para tratar de erradicar este problema.

La educación higiénica, la educación alimenticia, la vacunación preventiva y la información sobre T.B.P., a nuestra sociedad, son los "factores importantísimos" para prevenirla.

Actualmente las instituciones de salud como el Centro de Salud, I.M.S.S., I.S.S.S.T.E., están trabajando para la prevención de esta enfermedad.

El personal de enfermería al parecer no tiene información sobre tuberculosis pulmonar, de su tratamiento y prevención y muchas veces el paciente que recibió tratamiento dentro del hospital sale a continuarlo en su hogar, va falto de información y educación por parte de las enfermeras(eros).

La atención de enfermería para con este paciente es muy valiosa, y espero que esta Tesis sirva para ayudar al mismo.